



Standortvorstellung

Ev. Familienzentrum Am Weißen Stein

Heute starten wir unsere Vorstellungsreihe mit dem Standort Am Weißen Stein und den Kolleginnen Maria Hennig und Anita Mirkhel.

Wo ist euer Arbeitsplatz und was schätzt ihr an ihm?

Das Ev. Familienzentrum Am Weißen Stein befindet sich im Erdgeschoss des Ev. Zentrum Am Weißen Stein in der Eschersheimer Landstraße 565 - 567. Die gute Erreichbarkeit durch die Eschersheimer Landstraße sowie die neuen, hellen und freundlichen Räume schätzen wir sehr. Besonders die übergreifende gute Zusammenarbeit mit den Kolleg:innen aus den weiteren Abteilungen (zum Beispiel der Familienberatung) im Zentrum schafft eine tolle Atmosphäre im gesamten Haus von der alle - besonders auch unsere Familien - profitieren.

Welche Angebote gibt es bei euch?

Von Babymassage und Vorlesenachmittage über Selbstbehauptungskurse und Themenabende bis hin zu Gymnastik für Senior:innen ist für alle Altersklassen etwas dabei. Ebenfalls im Programm: offene und kostenfreie Eltern-Kind- und Papa-Kind-Cafés.

Was sind eure Aufgaben und Schwerpunkte bei der Ev. Familienbildung?

Maria Hennig ist Einrichtungsleitung und arbeitet hier vor Ort seit 2019. Für den Verwaltungsbereich ist seit dem 01.06.2024 Anita Mirkhel zuständig. Gemeinsam sind wir für alle anfallenden Aufgaben im Zentrum verantwortlich und sorgen dafür, dass alles gut läuft. Zusätzlich ist Maria im Social-Media- sowie im Newsletter-Team tätig. Anita kümmert sich nicht nur um den Verwaltungsbereich hier vor Ort sondern auch im Ev. Familienzentrum Regenbogen Am Bügel.

Der schönste Ort im Stadtteil...

...ist für uns der Bereich um die Nidda. Hier ist es schön grün, ruhig und ein idealer Ort zum Abschalten. Im Sommer darf eine Abkühlung im Freibad an der Nidda auch nicht fehlen.

Was ist der Motor eurer Arbeit?

Die Arbeit mit und für Menschen ist unsere tägliche Motivation. Einen Beitrag für die Gesellschaft zu leisten, erfüllt uns mit Freude. Durch unsere vielseitigen Angebote können wir Familien in den verschiedensten Lebenssituationen begleiten. Wir bieten ein gutes Netzwerk und verschaffen Räume zum Austausch und Ankommen.

Welches Angebot liegt euch besonders am Herzen?

Besonders erfreuen wir uns über das Angebot Babymassage. Hier beginnt das Leben der Kleinen und auch der Start in unserer Einrichtung. Nach dem Angebot gibt es weitere Folgeangebote und wir haben die Möglichkeit unsere kleinen Besucher:innen beim Wachsen zuzusehen und zu begleiten.